

Injektorauszieher



ALLGEMEIN

Häufig sitzt der Injektor sehr fest im Zylinderkopf, so dass eine Demontage ohne ein solches spezielles Werkzeug nicht möglich ist. Der Injektorauszieher ermöglicht eine Demontage von festsitzenden Injektoren bei Mercedes 611,612,613 ff. CDI Motoren.

ANLEITUNG



Kralle wie in Abb. zu sehen einhängen. Gleithammer mit Schraube an der Ausziehkralle befestigen



Aus Platzgründen kann es notwendig sein den Injektor mit Hilfe des Adapters ausziehen. Dafür ist es nötig die elektrische Einheit zu demontieren.



Anstelle der elektrischen Einheit wird dann der Adapter aufgeschraubt.



Danach den Gleithammer mit der Schraube am Adapter befestigen und mit dem Gleithammer den Injektor herausziehen.

Injector Puller



GENERAL

Often the injector is very firmly in the cylinder head so that a removal without such a special tool is not possible. The Injector puller allows removal of stubborn injectors of Mercedes CDI engines 611,612,613 ff.

INSTRUCTIONS

Mount the claw like seen in Fig. Fix the sliding hammer with screw at the extractor claw
For space reasons, it may be necessary to move out the injector with adapter. Therefore it is necessary to remove the electrical unit.
Instead of the electric unit the adapter must be screwed.
Then attach the sliding hammer with the screw on the adapter and pull the slide hammer to pull out the injector.